



## **EHPAD de la Mutualité Française Anjou-Mayenne La grève a payé**

Après 3 jours de grève, les salariés des EHPAD de la Mutualité Française de l'agglomération Angevine ont trouvé, avec leurs délégués FORCE OUVRIERE et la direction, un accord de sortie de grève.

Il a été convenu les mesures suivantes :

- L'embauche de deux salariés à temps plein sur l'EHPAD « Les Noisetiers » d'Angers.
- Un temps plein pour tous les CDI à temps partiel qui en feront la demande à partir du 1<sup>er</sup> juillet
- La création d'un pôle de remplacement de 6 postes CDI à temps plein avec une prime salariale
- L'engagement de la direction d'ouvrir des négociations sur la suppression des jours de carences.
- Le paiement des heures de grèves

Une fois de plus, la mobilisation des salariés avec leur organisation syndicale a permis de faire aboutir une grande partie des revendications.

La grève n'a pas laissé d'autre choix à la Mutualité Française « Anjou-Mayenne » que de s'asseoir à la table des négociations.

Dès à présent le syndicat de la Mutualité Française, soutenu par l'ensemble des instances de FORCE OUVRIERE va poursuivre, avec ses adhérents, la bagarre pour faire aboutir l'ensemble de ses revendications.

L'Union Nationale de la Santé Privée FORCE OUVRIERE appelle l'ensemble de ses syndicats à organiser des assemblées générales pour construire le rapport de force, y compris de décider de la grève pour faire aboutir l'ensemble de nos revendications.

Paris, le 07 juin 2019